
9 Pièces

280 m²

Réf. 85469386

3 100 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Cannes - bien rare a la vente !!! Au Cœur d'une adresse exclusive de la

californie,  cette  propriété  bénéficie  indéniablement  d'une  des  plus

somptueuses vues panoramiques sur la baie de cannes, le suquet et et

des  iles  de  lerins.  Cette  villa  d'environ  290m2  sur  un  terrain  de  1700

m2, est idéalement exposé, ensoleillé toute la journé. Elle se compose

d'un  salon  cuisine  ouverte  sur  une  immense  terrasse,  4  chambres  et

salles  de  bain,  dressings.  En  complément,  un  bureau/chambre  de

40m2  avec  un  parking,  par  un  accès  indépendant.  Un  garage  +

possibilité de garer plusieurs voitures à l'intérieur et ...

Cannes - rare property for sale!!! In the heart of an exclusive california address, this

property  undeniably  benefits  from  one  of  the  most  sumptuous  panoramic  views

over the bay of cannes, le suquet and the lerins islands. This villa of approx. 290

m2  on  a  1700  m2  plot  is  ideally  exposed  and  enjoys  sunshine  all  day  long.  It

comprises  a  living  room:  factory  open  onto  a  garage  terrace,  4  bedrooms  and

bathrooms, dressing rooms. In addition, a 40m2 office/bedroom with parking, via

an independent access. A garage + possibility of parking several cars inside and a

large workbench/do-it-yourself ...

COLLECTION D'AZUR 
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